

Réunion du Samedi 4 Décembre.

Tous les farfadets avaient rendez-vous chez Dorian pour réaliser l'arche de Noé.

1-Vivre avec son corps.

Avant de commencer la séance de peinture les enfants se sont réunis et détendus. En imaginant un arbre et sa représentation, ils ont pris conscience de leur environnement et de leur corps.

2-Vivre avec ses mains.

C'est dans la joie et dans la bonne humeur que nos artistes en herbe ont peint une représentation de l'arche de Noé, préalablement gravée par Lydie.



3-Vivre dans sa tête.

Les enfants ont appris la symbolique de certains animaux et de certaines plantes.

- le pissenlit symbolise le désert
- la colombe est la représentation de l'esprit saint

Cette activité a été un moment de détente et d'échange.



4-Vivre avec les autres.

Nos farfadets avaient tous une tâche précise. Il a fallu laisser une place aux copains, mais également attendre que les uns finissent de peindre les animaux pour être en mesure de peindre les montagnes.

5-Vivre avec Dieu.

Après un bon gouter bien mérité, les enfants ont réalisé un parchemin qu'ils ont décoré. Ils connaissent la prière scoute et peuvent ainsi la réciter quand ils le souhaitent.

Nous nous sommes quittés après avoir passés une bonne après midi.

